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１１番  堤    理 志  議員 

 

① 本町の歴史遺構・文化財について 

本町の歴史遺構、文化財に関連して、同僚議員の一般質問で、取り組みの促進や

活用方法など、度々提言があっています。私も、歴史的、文化的に未だ解明されて

いないものについては、さらなる研究、探求が必要と考えます。それは、小さな町

ではあっても、先人がこの地を営々と築いてきたからこそ、今なお本町が存続して

おり、先人の息吹を少しでも感じ取りたいと考える町民は少なくないと考えるから

であります。そこで以下について質問いたします。 

（１）歴史・文化的遺産、遺構についての全体的、基本的な考え方をうかがいま

す。 

（２）遺跡マップが作成されインターネットで公開されていますが、改善の余地が

あると感じます。さらに充実したものにできないか見解をうかがいます。 

（３）長与三彩窯跡関連遺構の調査計画は現在どのようになっていますか。 

（４）長与三彩窯跡関連遺構の発掘にあたっては、専門的、学術的な知見が必要と

考えますが、この点はどのように考えているでしょうか。 

（５）本町の歴史や文化に関する資料をさらに収集、編纂し、紙媒体および、イン

ターネット上でオープンソース化し、誰もが閲覧できるようにすべきだと考え

ますが見解をうかがいます。 

 


